

BAB V

KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasar hasil penelitian yang telah dipaparkan di atas maka dapat disimpulkan:

1. Pengajian rutin terjemahan kitab Mau'izhatul Mukminin berpengaruh terhadap perubahan pengamalan ibadah para jama'ah pengajian Masjid Hasan Mukmin di Kelurahan Sidokare, Kecamatan Sidoarjo, Kabupaten Sidoarjo.
2. Tingkat pengaruhnya adalah " LEMAH TETAPI PASTI ".

B. Saran-Saran

Melihat hasil positif pengajian rutin terjemahan kitab Mau'izhatul Mukminin terhadap perubahan pengamalan ibadah para jama'ahnya tersebut maka dalam skripsi ini penulis menyarankan:

1. Hendaknya kegiatan pengajian rutin terjemahan kitab Mau'izhatul Mukminin jama'ah Masjid Hasan Mukmin tersebut dipertahankan serta lebih ditingkatkan lagi baik dari segi kualitas maupun kuantitasnya agar dapat tercapai apa yang menjadi harapan dan cita-cita kita semua dan kaum muslimin pada umumnya.
2. Kepada semua jama'ah pengajian Masjid Hasan Mukmin khususnya bagi jama'ah yang aktif mengikuti pengajian hendaklah materi yang telah disampaikan terutama

materi tentang sholat fardhu dan puasa Ramadhan tidak hanya diterima dan di mengerti saja tetapi harap diamalkan dalam kehidupan sehari-hari.

3. Kepada semua jama'ah pengajian Masjid Hasan Mukmin hendaklah lebih aktif lagi didalam mengikuti pengajian rutin terjemahan kitab Mau'izhatul Mukminin serta mau mengajak warga masyarakat Kelurahan Sidokare , khususnya kepada para jama'ah yang belum pernah mengikuti pengajian terjemahan kitab Mau'izhatul Mukminin tersebut.
4. Kepada semua jama'ah khususnya kepada para pengurus Masjid Hasan Mukmin hendaklah segera menutupi segala hambatan dan kekurangan yang ada didalam pelaksanaan pengajian rutin terjemahan kitab Mau'izhatul Mukminin.

C. Penutup

Alhamdulillah... , atas pertolongan dan Rahmat Allah SWT. , kami dapat menyelesaikan skripsi ini, meskipun dalam bentuk yang sangat sederhana.

Kami sadar bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna serta masih banyak kekurangan yang dijumpai, oleh karena itu, penulis mengharap saran serta kritik yang bersifat membangun dari semua pihak yang kebetulan membaca tulisan ini, demi kesempurnaan skripsi ini.

Jika ada kesalahan dan kekurangan dalam penulisan-

skripsi ini, bukanlah merupakan hal yang disengaja -
namun memang sampai di situlah kemampuan yang dimiliki
penulis.

Akhirnya... , semoga Allah Robbul'izzati meridhoi
segala amal perbuatan kita, dan mudah-mudahan skripsi
ini bermanfaat serta dapat memberi sumbangsih yang
berarti bagi penulis maupun pembaca.

Amin Yaarobbal'aalamiin.

PENULIS ,